

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, atas segala rahmat dan berkatNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Tema yang dipilih dalam penelitian yang dilaksanakan sejak bulan Juni 2014 ialah **"Prakiraan Jumlah Pemasangan Telepon Rumah Di Kota Medan dengan Menggunakan Metode Dekomposisi Census II (Studi Kasus: PT.Telkom Divisi Regional I Sumatera)"**.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan outline, pengajuan proposal skripsi, pelaksanaan sampai penyusunan skripsi, antara lain kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si., selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D., selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Bapak Drs. Syafari, M.Pd., selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Yasifati Hia, M.Si., selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi, dan Bapak Abil Mansyur, S.Si, M.Si serta Ibu Faiz Ahyaningsih, S.Si, M.Si dan Ibu Susiana, S.Si, M.Si yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam penyusunan skripsi ini. Saya ucapkan Terimakasih kepada Pimpinan PT.Telkom Divre I Sumatera, Bapak Syafri Murat selaku Manager HRD Regional I, Bapak Jiwansyah selaku Asisstant Manager Customer Care Medan Langkat yang telah memberikan izin penelitian dan membantu saya selama penelitian berlangsung juga kepada seluruh staf pengajar Jurusan Matematika FMIPA yang telah memberikan bimbingan kepada penulis semenjak mengikuti perkuliahan.

Teristimewa dan terkhusus penulis mengucapkan terima kasih dan hormat kepada Ayahanda terkasih Mhd. Suganda dan Ibunda Tercinta Seri Indrayani untuk semua pengorbanan, kasih sayang, doa, dan motivasi sehingga penulis dapat menyelesaikan studi. Serta buat Mbak ku Windy Elfira Sari Amd., Mas ku Zulfan Syahputra S.T., Adikku Fajar Budi Alamsyah, Abang Ipar Toni Sudarsono dan

keponakan ku tersayang Mhd.Arsyil Rizky yang telah memberi dukungan doa dan semangat kepada penulis, buat sahabat-sahabat terkasih Siti Masdewani Dalimunthe, Tri Rahmadhani, Sri Minarti, Dina Sri Astuti, Ruri Anggraini, Ade Kristal Lestari, Sitti Kardina, Venny T.M. Purba, Junisa Mega Putri, Siti Lindramadhani, Erma Suryani, Siti Mulia Sari yang tidak bosan-bosannya menasehati, membantu serta memberi motivasi kepada penulis dan semua teman-temanku seperjuangan Matematika Nondik 2010. Terima kasih kepada kak Shinta Martina dan kak Muslena Layla Dalimunthe atas bantuan dan informasinya.

Semoga hasil penelitian ini bermanfaat dan menambah wawasan kita semua. Akhir kata, penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, September 2014

Diah Chairisa

NIM 4103230008

THE
Character Building
UNIVERSITY